
Drucksachen-Nr.

2256/2014-2020

Datum : 23.10.2015

An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses

Antrag
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Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)
Ergebnisse über die Variantenuntersuchung für eine Stadtbahnverlängerung der
Linie 1

Beschlussvorschlag:

Beschlussvorschlag:

Ausgehend von dem Ratsbeschluss vom 25.06.2015 zu der Drs.- Nr. 1710, Ziffer 1, wird die
Verwaltung gebeten, einen Bericht über die Ergebnisse der Variantenuntersuchung für eine
Stadtbahnverlängerung der Linie 1 bis Sennestadt in der nächsten Sitzung des
Stadtentwicklungsausschusses zu geben.

Begründung:
Unter Ziffer 1 des Ratsbeschlusses vom 25.05.2015 wurde die Verwaltung beauftragt, "zeitnah gemeinsam mit
moBiel zu prüfen, welche Alternativen für einen barrierefreien ÖPNV der heutigen Linie 1 vom Ortskern
Brackwede bis Sennestadt möglich sind. Diese Alternativen sollen inklusive Niederflur- und Hochflurtechnik
unter ökologischen, ökonomischen und stadtgestalterischen Aspekten mit den betroffenen Bezirken erarbeitet
und dem Stadtentwicklungsausschuss zur Beratung vorgestellt werden." Die Ergebnisse bzw. der Sachstand
dieser Variantenuntersuchung sollte dem Ausschuss vorgestellt werden.
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